

Liebe Schwammerlfreundinnen und Schwammerlfreunde!

Als Leiter der Mykologischen Arbeitsgemeinschaft OÖ habe ich heute die Aufgabe, an euch eine sehr traurige Mitteilung weiterzugeben.

Vor ein paar Stunden habe ich von Julia Schüssler die traurige Nachricht erhalten, dass ihr Mann und mein lieber Freund Konsulent Ing. Rudolf Schüssler, in der Nacht von Samstag auf Sonntag den Kampf gegen seine vor kurzem aufgetretene Krankheit verloren hat.

Lange Zeit war er als Präsident des Vereins der OÖ Mykologen und später als Leiter der Mykologischen Arbeitsgemeinschaft OÖ tätig. Auf allen internationalen und nationalen Tagungen war er ein sehr geschätzter und gern gesehener Mitarbeiter und Freund. 1994 hat er mit seiner ebenfalls mykologisch sehr engagierten Frau Julia die äußerst erfolgreiche Dreiländertagung in Ebensee organisiert.

Ich erinnere mich gerne an die unzähligen gemeinsamen Streifzüge durch Wälder und Wiesen in Oberösterreich und in der Steiermark und danke Dir für die behutsame und geduldige Einführung in die Mykologie in den 70er Jahren.

Bis zuletzt hat er die Arbeitsabende der Mykologischen Arbeitsgemeinschaft regelmäßig besucht. Leider können wir beide jetzt unsere noch geplanten mykologischen Tätigkeiten nicht mehr vollenden.

Du wirst mir stets in sehr guter und lieber Erinnerung bleiben
Dein Freund Friedrich

